



Die Farbe des Universums

Glasinstallation
Johannes Schreiber 2010

Eine NASA-Meldung von 2002 brachte als Ergebnis einer Untersuchung über das Alter der Galaxien anhand ihrer Farbe eine Randnotiz: Während junge Sterne eine bläuliche Ausprägung in ihrem Emissionsspektrum haben, nehmen die Rotanteile während der Entwicklung der Sterne zu roten Riesen immer mehr zu. Man kann durch die Messung der Lichttemperatur das Alter einer Galaxie bestimmen. Errechnet man den Durchschnittswert des Lichtes ergibt sich ein blasses Beige.